

Les groupes du Conseil municipal ont tous la possibilité de s'exprimer ici sur les thèmes de leur choix. Toutefois, les propos insultants ou diffamatoires n'ont pas leur place dans cette rubrique.

RUMEURS ET DÉNONCIATIONS CALOMNIEUSES S'ABATTENT DEPUIS PLUSIEURS MOIS SUR LA VILLE

Le vol noir des corbeaux, comme dans la chanson emblématique de la Résistance, *Le Chant des partisans*, voulait en ce soir de conseil municipal du 17 septembre, s'abattre dans l'enceinte même de la salle commune. Et ce, quelques jours après la cérémonie de commémoration de Libération de notre ville, commémoration de la fin d'une époque sombre pendant laquelle, malheureusement, des rumeurs et des dénonciations avaient notamment valu la mort à la petite Gutmacher, arrachée à l'école Pierre-André-Houël et aux époux Marcel et Gabrielle Ethis. La provocation de ces quelques-uns qui alimentent la rumeur ne pouvait recevoir qu'un cinglant arrêt. Madame le maire, en suspendant la séance en accord avec les formations politiques de la majorité, signifiait l'arrêt de ces actes calomnieux, qui traduisent la bassesse de ceux qui les créent et les colportent. Comment une formation politique peut-elle reprendre à son compte ces bruits de « Cour des miracles » ? Les auteurs des rumeurs et des dénonciations sont maintenant entre les mains de la justice.

Jacques Champion, président du groupe des élus du Mouvement de la gauche citoyenne (MGC) <http://mouvementgauchecitoyenne93.wordpress.com/>

NOUS VOULONS LE MÉTRO !

Après tant de décennies à l'arrêt, le prolongement de la ligne 11 du métro à Romainville a connu ces dernières années des avancées décisives. Une concertation préalable, organisée fin 2010, a mis en lumière l'urgence du désenclavement de l'Est parisien et fait ressortir un tracé de consensus. L'enquête publique de l'année suivante a donné lieu, elle, à un avis favorable des autorités compétentes sous la forme d'une déclaration d'utilité publique lançant officiellement le projet. Ces succès sont le fruit de nos efforts collectifs et ont abouti à l'inscription du projet au plan de mobilisation de la Région Ile-de-France, permettant de répartir les financements. Pour autant, même si l'opportunité du projet n'est nullement remise en question, des incertitudes subsistent quant à son financement. Dix ans de laisser-aller budgétaire des gouvernements de droite successifs rendent en effet nécessaire le redressement des comptes publics. Cependant, le prolongement de la ligne 11 ne doit pas être perçu comme charge mais comme un investissement au service de l'égalité des territoires et de leur développement. C'est pourquoi, la mobilisation ne doit pas faiblir mais au contraire s'amplifier pour faire du métro à Romainville une réalité.

Guglielmi, Revidon, Lotti, Hojo, Catayée, Célestin, Chergout, Parrinello, Célestin : **VOS ELUS SOCIALISTES**

LE MÉTRO : UNE MÉLODIE EN SOUS-SOL ?

Le métro à Romainville c'est comme chacun le sait, une véritable arlésienne qui rythme les conversations depuis 1900, date à laquelle une délibération du conseil municipal réclamait son arrivée. Mais depuis plus de dix ans, cela est devenu une réalité politique lorsque les maires des Lilas, de Montreuil, de Rosny Sous Bois, de Noisy-Le-Sec et de Romainville ont décidé d'en faire un fort argument de développement de leurs territoires. Cela est devenu une réalité administrative lorsque les préfets de Seine-Saint-Denis et d'Ile de France/préfecture de Paris ont signé la déclaration d'utilité publique du prolongement de la ligne 11 le 18 mai 2014. Et Cela prendra un fort aspect symbolique le 30 septembre lors du conseil municipal extraordinaire réunissant tous les conseils municipaux des villes concernés, le maire de Paris, le président du conseil général, le président du conseil régional. Les écologistes sont pleinement impliqués dans cette bataille à fort enjeu environnemental et social. Alors à moins d'un improbable arbitrage budgétaire défavorable de la part de l'Etat, la suite en deux dates : début des travaux en 2015 et inauguration de la ligne en 2019/2020.

Pour le groupe EELV, Stéphane Weisberg, Fernando Lourenço, Raymond Cukier.

RESPECT...

Toujours d'actualité, voici un extrait d'un texte écrit à quatre mains, il y a de cela quelques mois : « Aujourd'hui, d'aucuns croyant rejeter les idées irrecevables du Front national en finissent par exprimer un mépris inacceptable de cette France populaire qui souffre, celle des travailleurs pauvres, des employés à l'avenir incertain, des usagers malmenés des transports publics, des trop nombreux jeunes sans emploi, des retraités au pouvoir d'achat érodé, des mal-logés... Cette France, moins cultivée peut-être que la France des centres villes et certainement moins dotée en patrimoine, cette France marquée par les souffrances physiques et psychiques, par les inégalités devant la santé, par les difficultés matérielles, cette France n'est ni raciste, ni fasciste. Elle souffre des conditions de vie qui lui sont imposées. Fondamentalement solidaire mais moins armée pour affronter les vicissitudes politiques par temps de crise, cette France n'en mérite cependant pas moins le respect. »

Pour le Forum de Romainville, VIVIANE VAN DE POELE forumderomainville@laposte.net

L'expression du groupe du Comité des citoyens gaullistes de Romainville ne nous est pas parvenue dans les délais impartis.

IL FAUT RESPECTER LE VOTE DE TOUS LES ROMAINVILLOIS

Depuis quelques mois, dans le magazine d'informations municipales que vous avez entre les mains, nous découvrons une nouveauté : Sous les titres, le Maire, les Maires adjoints, les conseillers délégués et municipaux, apparaissent les photos de 27 conseillers municipaux. Ainsi, notre ville ne compterait plus que 27 élus ! 8 élus ne seraient donc pas considérés comme des conseillers au même titre que celles et ceux appartenant à la majorité... Tous ont pourtant été élus au suffrage universel. Car, les Romainvillois ont bien élu 35 conseillers municipaux et non 27 lors des dernières élections municipales, ainsi que des conseillers communautaires qui siègent à Est-ensemble. De la même manière, pourquoi nous ne retrouverions pas dans le magazine les photos des conseillers communautaires ? Le journal d'information municipale est destiné à tous les Romainvillois, y compris à ceux qui ont voulu exprimer un autre choix que celui qui s'est porté en faveur de la liste majoritaire et qui ont, eux aussi, droit au respect de leur choix. Nous invitons donc les élus de la majorité municipale à prendre en compte cette réalité et la rétablir dès ce numéro.

Les élus Front de Gauche S. Dauvergne - JC Mamet B. Morane - L. Pagnier - C. Buzon elus.fdg.romainville@gmail.com

MERCI POUR LE MOMENT

Alors que nous traversons une crise de confiance comme jamais, le pays est spectateur d'un feuilleton intime et grotesque. Soit, un homme est fait de contradictions et il y a toujours un décalage entre les mots et les choses. Ce feuilleton vaudevillesque est, en vérité, le symbole d'une génération politique qui a confondu le cynisme et le talent. Une Gauche incantatoire qui en est réduite aux déclarations d'estrades. Cette Gauche ne cesse de faire la morale. Elle dit le bien et le mal. Sans nuance, elle est la reine de la condamnation. Elle a passé 30 ans la main sur le cœur et on découvre qu'il est sec. Assez de favoritisme, de conflit d'intérêt, de clans familiaux, de réseaux. Ce dont nous avons besoin, c'est d'une politique et d'une citoyenneté éclairés contre les démagogues d'où qu'elles viennent. L'incapacité du gouvernement à répondre au défi de la crise renforce l'inquiétude des Français. Le pouvoir socialiste est totalement sourd à la défiance populaire. Merci pour le moment mais passons vite, s'il vous plaît, à autre chose.

UMP-UDI-MoDem F. Favier-Wagenaar Y. Azoulay - S. Bardin agirautrement.romainville@gmail.com Facebook : agir autrement pour romainville

Pharmacie de garde

Pharmacie MAAREK
26 rue de Paris - 93100 Montreuil
Tél. : 01 42 87 77 37
Ouverte 24 heures / 24 - 7 jours / 7.

Urgences médicales

De 19h15 à 8h du matin, dimanches et jours fériés : 01 48 32 15 15
Samu : 15
Centre antipoison : 01 40 37 04 04
Centre hospitalier intercommunal André-Grégoire : 01 49 20 30 40
Ambulances, hôpitaux de Paris 24h/24 : 01 43 78 26 26
Ambulances Romainville : 01 48 57 75 05
SOS Médecins : 01 47 07 77 77
Clinique Floréal 24h/24 : 01 48 97 73 00
Clinique des Lilas : 01 43 62 22 22
Infirmières de garde : 01 41 71 04 03

Téléphones utiles

Hôtel de Ville : 01 49 15 55 00
Centre administratif Romainville 2000 Services techniques : 01 49 20 93 59 ou 01 49 20 93 94
Aménagement-urbanisme : 01 49 20 93 62
Pompiers : 18 ou 01 42 87 00 02
Gendarmerie : 01 41 83 67 00
Commissariat : 17 ou 01 41 83 67 00
Police municipale : 01 49 20 93 93
Romainville Habitat : 01 49 15 58 00
Préfecture : 01 41 60 60 60
Conseil général : 01 43 93 93 93

Permanences

■ **Permanence d'avocat sur RDV**
Les 1^{er} et 3^e Lundis de chaque mois de 17h à 19h. Salle des permanences de l'Hôtel de Ville : 01 49 15 55 00.
■ **Ecrivain public avec ou sans RDV**
Tous les samedis de 9h30 à 12h
Espace J. Brel - 01 49 15 55 39.
Tous les vendredis de 14h à 17h
Espace M. Cachin - 01 71 86 60 40.
Tous les mardis de 14h à 17h
Espace N. Mandela - 01 42 87 08 30.
■ **Association EGEE**
(Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise) Conseil en création d'entreprise (2 jeudis par mois). Sur RDV à Romainville 2000 (2/8 rue de la Fraternité) au service urbanisme (3^e étage) : 01 49 20 93 60.